
Das Herz Jesu ist Symbol
der Verbundenheit mit allen
Leidenden, Zuspruch, Trost

und Heilung.

Bischof Hermann Glettler
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Herz haben
Herz zeigen!
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Initiative Offene Herzen, Bischof-Stecher-Gedächtnisverein in Zusammenarbeit mit der Diözese Innsbruck

Ein kleines Lächeln | ein freundlicher Blick | ein gutes Wort | ein dickes Lob | ein offenes Herz  | eine helfende Hand | eine Umarmung | ein wenig Zeit |  ein herzliches Danke. 
Entzünden wir Feuer des Glaubens und der Nächstenliebe. Tun wir uns und anderen Gutes. Tragen wir bei zu einer Kultur der Barmherzigkeit, der Versöhnung und des Miteinander!

Das Herz Jesu-Fest erinnert an unseren Glauben an einen barmherzigen Gott, an das für alle offene Herz-Jesu und 
an das in Not und Kriegsgefahr gegebene Versprechen unserer Vorfahren, Jesus und seiner Botschaft treu zu bleiben, 
seinem Beispiel zu folgen, Nächstenliebe zu übern und Herz zu zeigen für diejenigen, die es im Leben schwer haben.  
Es liegt an uns, die Welt ein wenig herzlicher, besser, gerechter und friedlicher zu machen:

 Ja, ich möchte anderen aufmerksam und wertschätzend begegnen.

 Ja, ich möchte achtsam, hilfsbereit und solidarisch leben.

 Ja, ich möchte mit anderen teilen – Zeit, Geld und Herzensenergie.

 Ja, ich möchte mithelfen, die Schöpfung zu bewahren.
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